



La Voz de Galicia (local)

Espero que haya renovación

Fecha: 10/12/01

URL: http://www.lavozdegalicia.com/ed_amarina/noticia.jsp?

CAT=120&TEXTO=868236



Ana Veiga preside la Asociación de Diabéticos de A Mariña, que celebrará próxima asamblea

Ana Veiga suma casi una década al frente de la Asociación de Diabéticos de A Mariña, único colectivo de sus características a nivel provincial y uno de los cuatro que hay en toda Galicia. La entidad, bastante activa en la comarca, celebrará asamblea general el próximo día 15. Veiga tiene confianza en que se renueve la directiva.

PEPA LOSADA Ana Veiga preside desde 1995 la asociación mariñana que, con unos 160 socios, ejerce una destacada labor en promoción de hábitos saludables y en concienciación social en torno a la **diabetes**.

-Se cerró ya una campaña nacional contra la obligatoriedad de los diabéticos de renovar el carnet de conducir cada año.

-Aquí recogimos unas siete mil cincuenta y algo firmas. Tengo que hablar con el presidente nacional para saber el total en España pero creo que aquí reunimos más que en toda Andalucía.

-Fue un éxito, ¿no?

-Todo depende de lo que se motive a la gente.

-Nuevas actividades.

-El próximo día 15 habrá cena y antes una asamblea, en la que se tratará la renovación de cargos. Espero que la haya. Tengo esperanza. Llevo muchos años ya de presidenta de la asociación.

YOLANDA GARCÍA

